

Rapport exécutif Réunion CC de l'AIH

26 Mai 2012

Participants: Cesare Ottolini, Cristina Reynals, Cristina Almazán, Pedro Franco

Ordre du Jour:

1. **Information actualisée sur la participation à RIO, solutions logistiques et production de documents.**
2. **Information actualisée sur la préparation du FUS à Naples.**
3. **Information et propositions du Comité Interne des Partenariats et Administration.**
4. **Mise en œuvre des propositions d'auto-durabilité**
5. **Décisions sur les demandes d'adhésion**
6. **Divers**

1. Río+20, Sommet des Peuples

Cesare Ottolini a donné une information sur différents points:

- L'inscription des camarades de l'AIH au Sommet officiel a été faite par le biais de l'ANPED (Ong).
- Il y a des difficultés liées à la logistique de l'évènement, néanmoins elles se résolvent petit à petit grâce à l'intervention de CONAM.
- Plusieurs demandes de soutien émanent des antennes pour amplifier la participation à l'évènement. Il y a également des difficultés budgétaires pour répondre à toutes les demandes. C'est pourquoi il est important que l'AL régionale se réunisse pour analyser la situation et prendre des décisions. Il est proposé que la réunion se tienne lundi 28 mai par Skype.

Pour mener à bien cette analyse il est demandé aux Antennes de détailler les propositions, les responsabilités et les financements éventuels.

- En relation avec les activités programmées au Sommet, ce qui a été réalisé jusqu'à présent se détaille comme suit :
 - Enregistrement de deux ateliers autogestionnés : l'un sur la campagne zéro expulsion et l'autre sur le thème du fond populaire pour la terre et le logement.
 - Un atelier unitaire avec les autres réseaux : pour celui là, nous devons faire une proposition de participant. Est en cours d'élaboration une proposition de dynamique de travail cherchant dans un premier temps à répondre à la question des expulsions, de l'accaparement des terres, des mégas projets, des mégas évènements et à sauvegarder ce qui a été réalisé par les mouvements sociaux depuis 1992 jusqu'à aujourd'hui. Dans un deuxième temps, la parole sera donnée aux leaders représentatifs des cas de résistance et de propositions en suggérant le Brésil, l'Amérique latine, l'Afrique et l'Asie. AIH doit définir pour AL une proposition de participant. Pour finir, la discussion sera ouverte avec la participation des réseaux pour l'élaboration de propositions, de stratégies, etc.
 - La participation à l'évènement spécifique du Sommet officiel RIO +20 ne demande aucune accréditation.
 - Les tâches à accomplir ont été précisées :
 - a. Cristina Almazán et Paul Maquet responsables des ateliers auto gestionnés doivent définir la méthodologie
 - b. Il est suggéré de définir le participant à l'atelier unitaire lors de la réunion de la régionale lundi prochain 28 mai
 - c. Elaborer l'ordre du jour de l'AIH au Sommet des Peuples : Mariella élaborera l'ordre du jour avec l'information fournie par Bartiria.

2. Forum Urbain Social, Naples

On a des informations sur les préparatifs qui se déroulent à Naples où plusieurs organisations lanceront un appel unitaire. A ce collectif, s'ajoute le Mouvement pour l'Eau comme Bien Commun, organisation de référence ayant une présence importante dans la localité et qui est un contact politique de AIH.

AIH compte sur le soutien solidaire d'un camarade (stagiaire à ENTPE) en lien avec Naples, qui s'occupe des aspects de communication et d'information et facilite les relations avec les organisations parties prenantes.

Il y a plusieurs options pour la mise en place de la logistique : la réquisition d'un hôtel, un lieu près du FUM incluant les possibilités de camping.

Etant donné les contenus du FUS et l'absence d'appel officiel à ce jour, il est difficile de préciser l'intégration des thèmes clés pour AIH qui sont : le Fond populaire pour la terre et le logement, les coopératives, la conversion de dette, le Zéro expulsion, les endettés du logement, contre la criminalisation de ceux qui luttent pour les sans toit. En tant qu'AIH, il faut discuter comment impliquer les antennes dans le processus qui mène au FUS, peut être à travers des ateliers avec des camarades africains entre autres. Pour cette raison, il est suggéré d'intégrer le thème FUS à la réunion de l'AIH à Rio.

3. Information et propositions du Comité Interne des Partenariats et Administration

Sur ce sujet, on reprend le rapport exécutif du Comité Partenariats et Administration de l'AIH dont les accords sont :

- La perspective d'une crise (à la fois en matière de liquidités et de recettes) se confirme pour le mois de juin 2012, ainsi que la nécessité de rechercher des alternatives. Il est recommandé que le CC prenne en considération les difficultés budgétaires et redouble d'efforts dans la recherche de partenariats au niveau global et local et d'apports militants de la part des membres.
- La pertinence de Rio est confirmée, en tant qu'étape importante également pour les partenariats avec le Gouvernement Basque et la FPH.
- Il est recommandé que le comité Régional d'Amérique Latine définisse au plus tôt, en vue de Rio, les participants indispensables pour mener à bien les activités planifiées, dont la Réunion du comité Régional.
- Il est recommandé d'envoyer le document élaboré par C. Almazán à tous les membres de l'AIH pour en débattre, l'intégrer l'approuver et le mettre en oeuvre.
- Il est recommandé que le CC débattre sur l'opportunité de lancer un appel à la solidarité parmi les organismes membres, afin de permettre à l'AIH d'être présente à Naples.
- Le bilan et le rapport 2011 ainsi que le budget 2012 présentés sont validés. Ils seront soumis à l'approbation du CC à Naples.

4. Mise en œuvre des propositions d'auto-durabilité

On a dit que l'Antenne Sud avait fait des efforts pour faire venir des leaders à Rio, en signe d'engagement de durabilité avec AIH.

Il a été suggéré et accepté de faire un appel à toutes les Antennes pour qu'elles réalisent diverses activités afin de se procurer des fonds pour assister au FUS. La proposition de durabilité de l'AIH circulera afin d'enrichir le débat au sein des Antennes.

5. Décisions sur les demandes d'adhésion

L'information sur les différentes demandes d'adhésion a été faite. Est acceptée l'intégration de :

- Organización Comunitaria Construir para la Libertad d'Argentine en qualité de membre
- L' Organización Social Salvador d' Uruguay, en qualité de membre
- Gülsuyu-Gülensu Yaşam ve Dayanışma Merkezi Derneği -GÜLDAM- de Turquie, en qualité de membre
- Amandla Centre of Zimbabwe, en qualité de membre, sous réserve éventuelle de Mike

Sont en attente deux organisations sur lesquelles Mike doit émettre un avis.

6. Divers

a. Utilisation de Doodle : nous avons parlé de l'utilisation de cet outil pour fixer des dates de réunion

b. Publications

Nous avons conçu le logo pour la Collection Multimedia Vers la Voie Urbaine, celui qui se trouve disponible sur la page Web de AIH. Il y a aussi une conception de la page de couverture pour la première publication AIH : Mémoire d'habitants (texte et DVD)